
 
 

Protokollauszug 
aus der 

34. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 16.01.2018 

 
öffentlich 
Top 3.10 Ergebnis der Prüfungen zur Erneuerung und Modernisierung des Sportplat-

zes zum Kahleberg, Waldstadt 
 
17/SVV/0923 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Herr Viehrig fragt, ob aufgrund des schlechten Zustandes der Container, es habe dort unter 
Anderem reingeregnet, geplant sei, ein Austausch der Containeranlage vorzunehmen. 
Herr Richter informiert darüber, dass sämtliche gemeldete Beschädigungen an den Containern 
repariert wurden und auch fortlaufend repariert werden. Eine Neuanlage oder Austausch ist je-
doch derzeit nicht geplant. 
  
Herr Böttcher informiert darüber, dass die Sportvereine die am Nachmittag den Platz nutzen 
eine Zusage der Verwaltung haben, die Sanitäranlagen der Sporthalle mit zu nutzen, seitens der 
Schule wurde dies jedoch verweigert. 
Er bittet die Verwaltung um Klärung.  
 
Frau Aubel sagt eine Information im Nachgang zu. 
 
Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


